

Medienmitteilung, 14. September 2022

26. IRON BIKE RACE Einsiedeln vom 24./25. September 2022

Heisse Action, kulinarische Leckerbissen und vieles mehr im Bike-Village

In diesem Jahr geht es nicht nur auf den neuen Strecken heiss zu und her, auch das Bike-Village wird grosse und kleine Bike-Fans ins Staunen versetzen. Denn das neu konzipierte Village lädt in diesem Jahr zum Geniessen und Verweilen ein.

Am IRON-BIKE-Wochenende vom 24. und 25. September werden nicht nur die ambitionierten Marathon-Fahrer auf ihre Kosten kommen, auch die Hobby- und Neu-Biker sind dazu eingeladen auf den neuen Strecken und Kategorien Spass und heisse Action zu erleben. Doch damit nicht genug, denn ab diesem Jahr wird auch den Besucher:innen des Bike-Village so einiges vor den Toren des imposanten Kloster Einsiedeln geboten.

Heisse Jumps mit Lucas Huppert und der «Flying Metal Crew»

Actionreich wird es im Bike-Village zu und her gehen, wenn die Jungs von der «Flying Metal Crew» David Kohli, Chris Räber und Lucas Huppert spektakuläre Sprünge mit ihren Bikes auf der grossen Sprungschanze vor der grossartigen Klosterkulisse zeigen. Je 3-mal am Samstag und Sonntag kann man die Crew und ihre Show auf dem Adlermättli live bestaunen. Anschliessend können die Bike-Fans ihre Idole während der Autogrammstunde noch hautnah erleben.

Für musikalische Höhenflügen sorgt am Samstag die kultige Street Band «Kirchweih-Kapelle». Dieser «chaotische» Haufen mischt nicht nur Alter und Jugend bei den Musikern, sondern hat auch goldene Klassiker und aktuelle Hits im Repertoire. Ihre Trompeten, Posaunen, Tuben, Saxofone und Drums bringen die Trommelfelle und Gliedmassen von Gross und Klein so zum Schwingen, dass selbst der eingerostete Fuss dem Mitwippen nicht mehr widerstehen kann.

Testen, Geniessen und Verweilen

Während unsere grossen Besucher:innen bei Thömus, ROSE Bikes und Kyburz die Gelegenheit erhalten die neusten Bikes auf der eigenen Teststrecke auszuprobieren oder bei den Verkaufsständen das ein oder andere Bike-Gadget zu shoppen, kommen auch unsere kleinsten Biker im Bike-Village voll auf ihre Rechnung. Nebst dem Puky Kids Parcours auf dem Adlermättli können Kinder ab 3 Jahren bei der Kids Bike League der Schweizer Skischule ihr Können unter Beweis stellen und optimieren. Erfahrene Kursleiter bieten nämlich jede halbe Stunde einen kostenlosen Kurs in verschiedenen Levels an. Auch für die Kleinsten heisst es also Bike mitnehmen und Spass haben.

Hauptsponsor



Co-Sponsor



Presenting-Sponsor Kids-Race



Veranstalter



Wer seinen Hunger stillen möchte, ist im Food-Corner (Paracelsuspark) richtig aufgehoben, denn hier nehmen wir die Besucher:innen auf eine kulinarische Reise mit. Verschiedene Stände servieren von lokalen bis internationalen Leckerbissen alles, was der Gaumen erfreut – von Fleisch bis vegan, von Healthy Food bis Fast Food, von Schweizer Küche bis Thai Küche - bei uns hat man die Qual der Wahl.

Elite-Rennen

Hansueli Stauffer, Urs Huber, Marc Stutzmann und viele weitere Elite-Fahrer werden am Sonntag, 25. September auf der LANGEN Strecke um den Sieg kämpfen. Spannung und heisse Action ist auf jeden Fall garantiert.



Mehr Informationen sowie weitere Pressebilder findet ihr auf unserer Website iron-bike.ch/de/archiv/presse/pressebilder_18

Hauptsponsor



Co-Sponsor



Presenting-Sponsor Kids-Race



Veranstalter

